

# *Papa Francisco se reúne con obispos mexicanos.*

---



México, 13 feb (RHC) El papa Francisco se reunió con los obispos mexicanos en la Catedral Metropolitana de México, donde cumple la segunda jornada de su primera visita pastoral al país latinoamericano.

El Sumo Pontífice oró ante la imagen de Cristo frente al retablo principal de ese templo, considerado entre los tesoros más preciados de la cultura hispánica.

Le dio la bienvenida a Su Santidad, el arzobispo de Guadalajara y el presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, José Francisco Roble.

En su alocución a los obispos mexicanos, afirmó el papa Francisco que el mundo se ha vuelto muy complejo con formas de vida que carecen de sustratos sólidos.

El obispo de Roma también instó a la Iglesia Católica mexicana a tener un plan pastoral para enfrentar la violencia, junto a la familia, las instituciones sociales y gubernamentales.



**Radio Habana Cuba**